

PRESENTACION

La Empresa Pública en México es uno de los instrumentos esenciales para avanzar en el logro de los objetivos nacionales, reforza la Rectoría del Estado y da apoyo directo a su política económica y social. La importancia de la Empresa Pública la recoge nuestra Carta Fundamental en las recientes reformas iniciadas por el Ejecutivo Federal; conforme a ésto, el Estado contará con las empresas que requiera para el eficaz manejo de las áreas estratégicas a su cargo y en las actividades de carácter prioritario donde participe.

En este número de Praxis se recoge una importante contribución al tema. Jorge Ruiz Dueñas enfoca, comparativamente, el caso de México en el marco de los procesos de estabilización económica. Examina, para ello, una serie de experiencias de diferentes países europeos y de América Latina. Frente a la estrategia de reprivatización de la Empresa Pública infiere que la vía mexicana es una opción hacia el reordenamiento que rechaza la reversión.

Con esta publicación el Instituto Nacional de Administración Pública reitera su interés especial por el tema de la Empresa Pública; dada la seriedad académica del autor será recibida, sin duda alguna, con beneplácito por los estudiosos y profesionales en la materia.

INSTITUTO NACIONAL DE ADMINISTRACION PUBLICA